

## Jahresrückblick 2017

**Empfänge** von Schülergruppen, Bürgern, Institutionen aus den Partnerstädten und dem Ausland im Laufe des Jahres

### **11. – 19. März 2017: Verbrauchermesse „Nivexpo“ in Nevers**

- Die Stadt Koblenz beteiligt sich seit vielen Jahren mit einem Stand. An diesem Stand stellt sich die Stadt Koblenz vor (Prospektmaterial, Film über Koblenz). Werbegeschenke von hiesigen Firmen werden von uns akquiriert, damit sie dort verteilt werden.
- Der Bürgermeister von Nevers hat eine offizielle Delegation der Stadt Koblenz vom **10. – 13. März 2017** zur Eröffnung der Messe und Wochenende der Partnerstädte eingeladen. Herr Mario Neuneier (Wirtschaftsförderung) und Herr Arno Schäfer (Vorsitzender des Freundschaftskreises Koblenz-Nevers) haben die Stadt vertreten.
- Zum Zeitpunkt der Messe hat eine Ausstellung von Kostümen der Partnerstädte von Nevers stattgefunden. Koblenz hat sich mit Kostümen von Prinz und Confluentia beteiligt

### **13.3. – 12.4.2017: Ausstellung „Polen und Deutsche – Geschichte eines Dialogs“**

Ausstellung im Rathaus in Zusammenarbeit mit dem Generalkonsulat Polens und Ausstellungseröffnung am 14.3.2017 im Rathaussaal

**23. – 26.3.2017:** Besuch einer offiziellen Delegation aus Norwich - Frau Oberbürgermeisterin Marion Maxwell und zwei Begleiter

**5.4.2017:** Arbeitskreis Partnerstädte

**20. – 27.5.2017 Reise einer offiziellen Delegation der Stadt Koblenz nach Austin, Texas.** Zum 25. Jubiläum der Städtepartnerschaft ist eine 20-köpfige Delegation der Stadt Koblenz nach Austin gereist.

**16.8.2017:** Arbeitskreis Partnerstädte

**25. – 27. November 2017:** Besuch einer offiziellen Delegation aus Novara / Fachgespräche im Bereich Touristik, Theater, Städtebau, Stadtentwässerung

**7. Dezember 2017:** Arbeitskreis Partnerstädte